

# Funcionario acusado de acoso es removido

Tras denuncias por acoso y abuso, el gobierno de Tlalnepantla cesó a dos funcionarios e investiga a un policía por irregularidades

## GISELA GONZÁLEZ

Tlalnepantla, Méx. — El Gobierno Municipal de Tlalnepantla informó la baja de un funcionario de la Dirección de Protección Civil y Gestión Integral de Riesgos, luego de que se presentarán señalamientos en su contra por presunto acoso.

El exservidor público dejó su cargo el pasado 30 de septiembre y su caso se encuentra bajo investigación por parte del Órgano Interno de Control Municipal.

De acuerdo con la administración local, este es el segundo caso en menos de dos semanas en el que se procede contra servidores públicos señalados por conductas indebidas.

El primero ocurrió el 19 de septiembre, cuando Miguel Ángel "N", extrabajador del Sistema Municipal DIF, fue separado de su cargo y posteriormente detenido por presunto abuso sexual en contra de una servidora pública. Dicho caso es investigado por

# SEGUNDO CASO

- El exservidor público dejó su cargo el pasado 30 de septiembre.
- Este es el segundo caso en menos de dos semanas en el que se procede contra servidores públicos señalados por conductas indebidas.
- El primero ocurrió el 19 de septiembre, cuando Miguel Ángel "N", extrabajador del Sistema Municipal DIF, fue separado de su cargo y posteriormente detenido por presunto abuso sexual.
- Un elemento de la Policía Municipal de Tlainepantia también será investigado tras difundirse en redes sociales un video.

la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM).

El Ayuntamiento de Tlalnepantla, encabezado por Raciel Pérez Cruz, recalcó que mantiene una política de cero tolerancia frente a cualquier acto de acoso, abuso o violencia cometido por funcionarios municipales, e hizo un llamado a la ciudadanía para denunciar este tipo de hechos.

A través de un comunicado, la autoridad municipal destacó que todo servidor público está obligado a conducirse con apego a la legalidad y al respeto hacia la po-



De acuerdo con la administración local, este es el segundo caso en menos de dos semanas en el que se procede contra servidores públicos.

blación, por lo que cualquier falta será sancionada.

Como parte de su política de vigilancia interna, el Gobierno local exhortó a los ciudadanos a reportar irregularidades al número 55 5366 3800, extensión 3023, correspondiente a la Contraloría Municipal.

# Policía bajo investigación por presunta corrupción

Además de los casos recientes de separación de funcionarios, un elemento de la Policía Municipal de Tlalnepantla también será investigado tras difundirse en redes sociales un video en el que aparece cuando detiene a un automovilista sin contar con la facultad legal para hacerlo.

El afectado denunció públicamente que la patrulla en la que viajaba el uniformado no contaba con placas, lo que incrementó la sospecha sobre un posible acto de corrupción.

Ante ello, las autoridades municipales señalaron que el caso será revisado por la Dirección de Asuntos Internos y que, en caso de confirmarse una responsabilidad, se aplicarán las sanciones correspondientes conforme a la ley.

### Reiteran cero tolerancia

La administración municipal aseguró que no habrá encubrimiento ni impunidad para ningún servidor público que incurra en irregularidades.

Con estas acciones, el Ayuntamiento de Tlalnepantla busca enviar un mensaje a la ciudadanía sobre la importancia de mantener instituciones confiables y transparentes, así como reforzar la confianza en los mecanismos de denuncia.